

L'association « Les Rencontres d'Aspères » vous proposent de venir

## A la Rencontre de l'Arabie

Conférence-Diaporama de Marcel Rivière  
Jeudi 10 octobre 2024 - 18h - foyer municipal - Entrée libre

Longtemps réservée aux pèlerins musulmans  
L'Arabie est depuis quelques années ouverte au tourisme  
Aux compétitions sportives  
Ainsi qu'aux fouilles archéologiques

Du sud au nord,  
**De l'Arabie Heureuse à l'Arabie Pétrée**

Vous découvrirez la plupart des sites classés à l'UNESCO :  
Gravures rupestres, Vieille ville de Djeddah, cité nabatéenne de Hégra,  
Sites naturels offrant de très beaux paysages,  
Villages des « Hommes fleurs »  
Et vous découvrirez que ce pays fut un temps chrétien !  
Venez découvrir un pays étonnant et plein de paradoxes !

